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内容概要

　　“21世纪研究生英语”系列教材的主干教材之一。
该教程按照国家教育部（原国家教委）《非英语专业研究生英语（第一外语）教学大纲》制定的教学
目标，以语言基础为主，培养学生语言应用能力：以阅读为出发点，对学生进行听、说、读、写、译
等综合技能的训练，巩固和提高学生的语言基础知识和语言应用技能，全面提高学生综合应用语言的
能力。
《综合教程（2）（附光盘）》可供高等学校非英语专业硕士生使用，也可供工程硕士、教育硕士、
法律硕士、研究生课程进修班等专业硕士使用。
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书籍目录

Unit 1Text A Putting in a Good Word for GuiltText B AmbitionUnit 2Text A In the Beginning： God and
ScienceText B Science and ReligionUnit 3Text A Privacy and Property on the NetText B Looking for Community
on the InternetUnit 4Text A The New Whiz Kids （1）Text B The New Whiz Kids （2）Unit 5Text A Using
Popular Movies in PsychotherapyText B The Foundations of PersonalityUnit 6Text A On the Sense of HumorText
B Confession of a HumoristUnit 7Text A Enterprising WomenText B Women WarriorsUnit 8Text A Dollys False
LegacyText B The Issue of Human CloningUnit 9Text A A Gift from ChinaText B As You Come Out to Join
SocietyUnit 10Text A Ethics in BusinessText B The Dream of Mr. CleanUnit 11Text A The Difficulties of
OxfordText B Where Do Asians Best and Brightest GetMBAsUnit 12Text A A Friend IndeedText B Of
FriendshipGlossary

Page 3



第一图书网, tushu007.com
<<综合教程>>

版权说明

本站所提供下载的PDF图书仅提供预览和简介，请支持正版图书。

更多资源请访问:http://www.tushu007.com

Page 4


